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式典同日に第31回通常総会を開催。規約の一部改正、R3年度事業報
告・決算報告、R4年度事業計画について上程し全会一致にて承認を頂
きました。お忙しいなか事業に対するご理解と多くのご参加に感謝申
し上げます。経営改善普及、地域振興事業のため、より一層伴走型支
援に取り組んでまいりますので、引き続き宜しくお願い申し上げます。 ～新垣会長挨拶～

令和4年5月18日（水）、渡嘉敷村商工会設立30周年記念式典を開催致しました。残念ながら予定してお
りました祝賀会はコロナ感染拡大の状況を考慮し自粛を決定致しましたが、永年勤続優良従業員表彰・役員
功労賞・商工会職員感謝状の贈呈式等を盛大に執り行い開催する事ができました。ご参列頂きました会員事
業所様・各関係機関の皆様に感謝申し上げます。また今回、地域や企業の発展に貢献した役員・従業員・歴
代職員の皆様、益々のご発展とご健勝を祈願しております。受賞おめでとうございました。

～永年勤続優良従業員受賞者～

～来賓祝辞（座間味村長）～～役員功労賞・職員感謝状～ ～優良従業員受賞者代表者挨拶～



コロナや天候の影響により中々例年どおりの開催ができなかった海びらきでしたが、今年は天候にも恵まれ
盛大に開催することができました！たくさんのご芳名・ご寄付・ご参加・ご協力に感謝申し上げます。今回、天
久山聖現寺の住職仲尾次様に島の安全・観光振興を祈祷していただき、またステージに和太鼓、空手、フラ
ダンス、エイサーなど多くの団体にご出演頂き会場を大いに盛り上げて頂きました！イベントには商工会青年
部が「軽石軽量ゲーム」を開催し優勝景品としてマグロ14ｋｇが贈られ大人も子供も夢中になり参加していまし
た。来年は更に来場制限を緩和し盛大に開催していきたいと思います！
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渡嘉敷村商工会
会長 新垣 徹

～慶良間太鼓同志会～ ～Hálau Ka Liko Pua O Kalaniákea Okinawa～～空手道チーム「最強」～ ～渡嘉敷村青年会～

～安全祈願～ ～軽石計量ゲーム～～新垣徹会長挨拶～

～マグロ14キロ～～青年部による軽石計量ゲーム～



昨年度は通年みそ作業に取り組み、敬老会ではおかず味噌
をプレゼントしたほか、２年振りに他商工会女性部との交
流会にも参加し特産品に関する取り組みについて学ぶこと
ができました。
年度が替わり、４月１３・２１日に早速島内小学生・幼稚
園児へ「手作りお守り太鼓」を贈呈しました。このお守り
太鼓は、交通安全普及を目的に行っており１１年継続して
いる事業となっています。
今年は３名の新入部員を迎えることができ、楽しく活動し
ていきたいと思います。皆様もぜひ女性部員として一緒に
活動してみませんか(^^)
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～恩納村商工会女性部との交流会～～お守り太鼓贈呈（渡嘉敷小）～ ～みそ作り～

事業所名：Prism Dive（ﾌﾟﾘｽﾞﾑ ﾀﾞｲﾌﾞ）
取扱商品：マリンレジャー・ダイビング
代表者名：前野 文郎（まえのあきろう）
≪コメント≫
この春、村内でダイビングショップを始
めました、前野文郎と申します。4名家族
で阿波連に住んでいます。海だけでなく、
島全体の魅力を発信できるガイドを目指
しています。どうぞよろしくお願いしま
す。

～令和4年度通常部員総会・卒部式～ ～軽石清掃ボランティア～ ～海びらき運営・会場設営～ ～朝の挨拶運動～

去った４月18日（月）に令和4年度第16回通常部員総会を渡嘉敷村会議室にて執り行いました。
昨年度はコロナ禍でイベントを開催する事が困難な状況ではありましたが、朝の挨拶運動や軽石除去ボラ
ンティア・独居老人施設の清掃ボランティア等、地域活動を中心に島内に活気がでるよう取り組んでまい
りました。今年度は久しぶりに天候に恵まれコロナ禍のなか海びらきを盛大に開催する事ができましたの
で、これを皮切りに積極的にイベントを企画し開催できるよう執行部を中心に青年部から渡嘉敷島を盛り
上げていけるよう全力で取組んでまいりたいと思いますので宜しくお願い致します！
また、今回の総会にて卒部式もおこない3名の部員が青年部を卒部いたしました。これまで青年部組織の拡
大・地域振興の発展にご尽力頂き有難うございました、卒部おめでとうございます！
≪卒部者≫
🌸㈲とかしくマリンビレッジ古波蔵善之介 🌸けらまWORKS 新垣一史 🌸Half 1/2 Time 加藤大二

6月16日、沖縄県商工会連合会米須
義明会長・県連合会吉元真嗣総務課
長が34市町村商工会の視察及び情報
交換を目的に渡嘉敷村へ来島しまし
た。
コロナ禍の当村の現状や支援状況等
を共有し当連合会との連携強化を図
りました。会員の皆様へ引き続き有
意義な情報提供や伴走支援を心掛け
て取組んでいきます。

7月12日、新垣徹会長・事務局にて役
場訪問し、座間味秀勝村長へ「チムド
ンドン魅力がいっぱい県産品」をス
ローガンに、村で使用する物品等につ
いては地元産品を優先使用して頂き、
公共工事には地元企業を優先すると同
時に、村民にも地元産品優先使用の意
識の高揚を図ってもらうよう要請して
まいりました。



会員事業所の皆様はじめまして、今
年度4月より本島より赴任しました普
久原誉也と申します。離島への赴任
は初めてで毎日が新鮮ですが、早く
会員の皆様の顔と名前を覚えて事業
の発展に貢献できればと思いますの
で何でもご相談下さい。私生活では
現在8ヵ月の息子に癒されています
(^^)今後とも宜しくお願い致します。

普久原誉也（ふくはらたかや）

宜野湾市出身。S60.3.16生
趣味：スポーツ（野球等）

三年という短い期間でしたが、皆様
には大変お世話になりました。2019
年赴任当初不安もありましたが、皆
様のおかげでとても楽しく過ごすこ
とができました。2022年4月以降は沖
縄県商工会連合会に勤務しておりま
すので本島へ出た際はお気軽にお声
掛けください。 小湾健司（こわんけんじ）

那覇市首里出身。
渡嘉敷→県連へ異動


